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Interkultur 

 
 
Sehr geehrter Herr Izgi, 
 
die CDU-Fraktion beantragt, die Verwaltung möge in der Sitzung des Migrationsausschusses 
am 16.05.2006 folgende Fragen beantworten: 
 
1. Wie sieht die Zukunftsperspektive der Stelle Interkultur im Kulturbüro der Stadt Wuppertal 

aus? 
 

2. Liegt der wiederbesetzten Stelle die Konzeption der interkulturellen Kulturarbeit in 
Wuppertal zugrunde? 
 

3. Welche Interkulturprojekte und in welchem Umfang plant das Kulturbüro 2006 zu 
realisieren? 
 

4. Können Interkulturprojekte, die seit vielen Jahren erfolgreich realisiert werden und für 
dieses Jahr geplant waren, z. B. „Ost-West-Kontakte“, „Interkulturelle Begegnungen“ auch 
weiterhin finanziell gefördert werden? 
 

5. Wird die Veranstaltungsreihe „Ost-West-Kontakte“ wie geplant in diesem Jahr gefördert? 
Wenn ja, mit welchem Betrag? 
 

6. Wie wurde die Kontinuität des aus politischer Sicht überaus wichtigen Arbeitsbereiches 
„Interkultur“ im Kulturbüro trotz der kurzen drei Monate andauernden Vakanz 
sichergestellt? 

 
Begründung: 

 
Im Herbst vergangenen Jahres gab Herr Englert in einer Sitzung des Migrationsausschusses 
einen ausführlichen Bericht über seine langjährige Arbeit als Projektleiter „Interkulturelle 
Begegnungen“. In der Niederschrift des Migrationsausschusses heißt es dazu: 
 

 



„Der mündliche Bericht wird entgegengenommen. Darüber hinaus dankt der Ausschuss dem 
Projektleiter Herrn Englert für sein herausragendes Engagement und spricht sich dafür aus, 
dass die für die Integration wichtige Interkulturarbeit auch nach dem altersbedingten 
Ausscheiden des bisherigen Stelleninhabers fortgesetzt werden sollte.“ 
 
Herr Englert ist Ende Oktober in den Ruhestand getreten. Die Stelle wurde verwaltungsintern 
ausgeschrieben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Arnold Norkowsky 
Sozialpolitischer Sprecher 
der CDU-Fraktion 
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